



UNIVERSITAS GADJAH MADA

FAKULTAS TEKNIK

DEPARTEMEN TEKNIK ELEKTRO DAN TEKNOLOGI INFORMASI

Jalan Grafika No 2 Yogyakarta 55281 Telp. +62274 552305

<http://jteti.ugm.ac.id> , E-mail: teti@ugm.ac.id

No : 2240/UN1/FTK.2/DTETI/KM/2021

21 Januari 2021

Lamp : -

Hal : Kebijakan Terkait Pelaksanaan Program Bangkit 2021 bagi Mahasiswa DTETI

Yth. Para Mahasiswa

Departemen Teknik Elektro dan Teknologi Informasi

Fakultas Teknik

Universitas Gadjah Mada

Dalam rangka pelaksanaan **Program Bangkit 2021** dan demi kelancaran kegiatan pendidikan dan pengajaran, Departemen Teknik Elektro dan Teknologi Informasi (DTETI) Fakultas Teknik Universitas Gadjah Mada menginformasikan sejumlah kebijakan sebagai berikut,

1. Mengingat Program Bangkit 2021 cukup intensif, memerlukan alokasi waktu sekitar 900 jam kegiatan, tidak bisa diambil secara parsial, serta sesuai pernyataan rekomendasi dari *partner* penyelenggara Program Bangkit bahwa mahasiswa yang mengikuti Program Bangkit tidak disarankan untuk mengambil mata kuliah reguler, maka mahasiswa DTETI yang akan mengikuti Program Bangkit dimohon untuk tidak mengambil mata kuliah kelas reguler. Jika terpaksa harus mengambil mata kuliah kelas reguler, dibatasi maksimal 4 SKS namun hanya diperbolehkan bagi mahasiswa yang IPK semester sebelumnya > 3.00.
2. Atas pertimbangan yang sama dengan poin nomor 1 di atas, mahasiswa DTETI yang saat ini sedang mengambil *Capstone Project* tidak diperkenankan untuk mengikuti Program Bangkit secara bersamaan dengan pelaksanaan *Capstone Project* DTETI. Mahasiswa wajib memilih salah satu. Bagi yang memilih Program Bangkit, maka perlu mengajukan surat pengunduran diri dari pelaksanaan *Capstone Project* DTETI.
3. Kurikulum 2016 belum dirancang untuk mengakomodir pelaksanaan Program Merdeka Belajar – Kampus Merdeka (MBKM) secara ideal. Sehingga pertimbangan kompatibilitas dengan kriteria ABET tetap menjadi yang paling utama. Saat ini, hasil estimasi internal prodi dan tim kurikulum, jumlah SKS yang dimungkinkan dapat dikonversi dari Program Bangkit kurang lebih 2 SKS Kerja Praktek (KP) dan maksimal 9 SKS mata kuliah pilihan.
4. Departemen masih mempertimbangkan kemungkinan konversi mata kuliah yang bersifat *soft-engineering* yang terdiri dari,
 - Studium general
 - Kapita selektaPenentuan jumlah SKS menggunakan sistem penyetaraan kesesuaian LO mata kuliah yang ditentukan melalui rapat Departemen.
5. Program *Capstone* yang ada di Program Bangkit, selama 200 jam, bisa diklaim menjadi Kerja Praktek DTETI sebesar 2 SKS penuh. Syarat klaim SKS ini adalah dengan menyusun laporan KP dan Seminar di Departemen sesuai ketentuan aturan akademik.
6. Sebanyak maksimal 9 SKS pilihan dapat disetarakan dengan konten yang terdapat dalam Program Bangkit. Besarnya SKS yang bisa diklaim bergantung dari kesesuaian LO yang ditetapkan melalui rapat Departemen. Untuk menjamin bahwa mahasiswa telah memenuhi LO tersebut maka DTETI akan melakukan ujian kepada mahasiswa setelah menyelesaikan kegiatan di Program Bangkit.
7. Bagi mahasiswa yang mengikuti program Bangkit, tidak perlu melakukan KRS *online* melalui sistem simaster karena KRS akan dilakukan secara manual oleh prodi.

Diharapkan masing-masing mahasiswa dapat mempertimbangkan hal-hal di atas dengan baik sebelum mengikuti Program Bangkit 2021.

Demikian surat edaran kami, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Sekretaris Departemen,



Ir. Lesnanto Multa Putranto, S.T., M.Eng., Ph.D., IPM.

NIP 111 1985 06 2012 12 101



Lampiran: Histori alur persetujuan

No	Jabatan	Nama	Jenis	Tanggal Disetujui
1	Sekretaris Departemen Teknik Elektro dan Teknologi Informasi	Lesnanto Multa Putranto, S.T., M.Eng., Ph.D.	Tanda Tangan	Kamis, 21 Januari 2021 16:50



*Dokumen ini telah melalui proses approval secara daring sebelum QR Code dibubuhkan.
Scan QR Code yang ada di setiap halaman dokumen ini untuk verifikasi.*